

Séparée de ma famille pendant 3 ans, parce que je suis allée retrouver mon amour en région parisienne. Depuis 2 mois environ, j'ai retrouvé les miens. Ce qui me rend heureuse, c'est d'être en famille avec mes frères, ma soeur, mes parents, neveux et nièces, et mon amour bien sûr. C'est des purs moments de plaisir. J'apprécie notre entente et nos moments de joie, notre solidarité des uns envers les autres. Car je me rends compte aussi que ce n'est pas donné à tout le monde. Comme disait Goldman dans l'une de ces chansons : Des petits moments piqués en fraude. Voilà ce qui me rend heureuse, presque tous les jours.

Rosalie

28 ans

Lyon